



## ¡AUTORIDADES DE LA UNSCH Y REPRESENTANTE DE UNIVERSIDAD DE EE. UU. FORTALECEN LAZOS EN EL ÁMBITO ACADÉMICO, DE INVESTIGACIÓN Y VISIBILIDAD INTERNACIONAL!

Las autoridades de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga; el rector Dr. Emilio Ramírez Roca; el vicerrector académico, Dr. Hermes Bermúdez Valqui y el vicerrector de investigación Dr. José Quispe Tenorio, sostuvieron una reunión con el Dr. Alberto Puertas, asesor académico y de carrera de Brigham Young University (BYU) de Estados Unidos, ello gracias al convenio marco de cooperación vigente entre ambas instituciones.

Durante la reunión, se abordaron temas prioritarios orientados a fortalecer el aspecto académico, la investigación y la visibilidad internacional de nuestra universidad, promoviendo el intercambio de conocimientos y la incorporación de buenas prácticas académicas y de investigación desarrolladas por la BYU. Uno de los objetivos clave de esta colaboración es introducir nuevas herramientas tecnológicas, especialmente en los campos de Educación con Inteligencia Artificial y Ciencias Sociales, proyectos importantes y prioritarios para el desarrollo de nuestra primera casa superior de estudios.

El rector Dr. Emilio Ramírez Roca destacó la importancia de fortalecer estos lazos para facilitar el intercambio de conocimientos y recursos, lo cual será clave para la mejora de la calidad educativa y la investigación en la universidad. “Nuestro compromiso es gestionar oportunidades de intercambio que permitan a estudiantes, docentes y administrativos acceder a experiencias internacionales y regresar con conocimientos que enriquezcan a nuestra comunidad académica”, señaló el rector. Además, los vicerrectores expresaron su agradecimiento por la disposición de Brigham Young University para contribuir al avance de la universidad, reconociendo el valor de los proyectos innovadores de la BYU, que permitirán potenciar la investigación y sobre todo los centros de producción.

